



学校だより 第5号  
令和3年6月11日  
足利市立毛野小学校  
児童数 476名



## 朝会(校庭)の校長講話より (一部)



毛野小の校章のお話をします。

葉は、栃木県の県の木であるトチノキの葉です。毛野小の池の北側にありますね。双葉が生長して大きな大木になるという向学心を表します。

真ん中の毛野小と書いてある部分は鏡です。鏡は平和のシンボルを表し、自分の心と体を写して自らを反省し、よく考えて実践する心です。

鏡の周りには出ているものは、剣を表します。剣が10本。昔は毛野村〇〇といい、10の字がありました。その字を表します。八瀬 大沼田 川崎 大久保 鷗木 山川 常見 岩井 勸農 北猿田です。地区(字)のみなんで協力して平和に成長していきましょうという願いです。

このような毛野小の校章を、シンボルとして大切にしてください。



## 新体力テスト 5月31日(月) 6月1日(火)

1年生から6年生までが、50m走、ソフトボール投げ、立ち幅跳び、反復横跳び、上体起こし、長座体前屈、20mシャトルラン、握力の8種目を行いました。5年生や6年生が1、2年生の補助をするなど一生懸命に活動してくれました。思いやりの心も見られた活動でした。



【反復横跳び】



【立ち幅跳び】

## いい話

先日、地域の方からお電話をいただきました。

「夫婦で散歩をしていると、道にプラスチックの箱のようなものが散らばっていて、その上を車が通っている状況だった。そこへ、学校帰りの児童が数名通り、そのプラスチックゴミを拾い始めた。私たちも一緒に拾い始めたが、子ども達の行動にとっても感心したので連絡した。」このようなお話でした。

学校で聞いてみると6年生の男子と女子でした。朝会でも全児童に紹介しました。本当にすばらしい毛野小学校の子ども達です。



## 各種検診

を実施しています。

4月～6月にかけて多くの検診をします。再検査の用紙が配布されましたら、早めに医療機関への受診をお願いします。



## 第1回共励賞

6月9日(水)

第1回目の共励賞を56人の児童に授与しました。この2ヶ月で学校やクラスのために活躍した児童です。毛野小のよい子達がこれからもどんどん増えていくのが楽しみです。



## 第1回音楽集会

6月9日(水)

6月15日は栃木県民の日です。県民の歌を歌ったり、栃木県のクイズに答えたりしました。放送での集会でしたが、集会委員が大活躍でした。



## 教育実習生の授業

養護教諭の実習のため、毛野小の卒業生の足利大学看護学部、戸次 恵美華さんが先月より3年3組と保健室で学んでいます。6月7日(月)には、3年3組で授業研究が行われました。体を清潔にすることの意味や清潔な衣類を身につけることの大切さについての授業をおこないました。3組の子ども達は真剣に学習に取り組んでいました。



## 図書ボランティアの会

6月4日(金)

5/28(金)の読み聞かせボランティアの会に続いて、図書ボラの会が開かれました。14名の方に参加いただきました。(18人の図書ボラ委員)

初めての方も多く入っていただきました。活動の説明を聞き、早速活動をしていただきました。毛野小の図書室は毎年進化しています。おかげで、本が大好きな毛野っ子が増えています。ありがとうございます。



※授業参観での写真撮影や動画撮影は、個人情報保護や児童の学習注意力低下につながるため、極力控えていただきますようお願いいたします。

☆ホームページで「共励」のカラー版も見られます。

☆スマートフォンにも対応しています。



<http://keno.ashi-s.ed.jp/> <http://keno.ashi-s.ed.jp/>